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ПОСЛАННИЦА  ювелир-
но-часового дома Bulgari актриса Светлана 
Ходченкова проснулась знаменитой по-
сле своего дебюта в фильме Станислава Го-
ворухина «Благословите женщину». С тех 
пор ей достаются только главные роли — 
и у лучших отечественных режиссеров, и в 
голливудских блокбастерах, и в музыкаль-
ном видео. Участие в клипе Сергея Шнурова 
«Экспонат» стало абсолютной неожиданно-
стью для поклонников Ходченковой, но не 
для самой Светланы, которая признается, 
что для нее в актерской профессии рамок 
и ограничений не существует.

Фестивали и правила
Светская составляющая обязательна для 
любого крупного кинофестиваля. Не могу 
сказать, что очень органично себя чувствую 
в такой обстановке, но я понимаю, что это 
часть нашей актерской работы. Правила 
есть правила, и мне нетрудно их соблю-
дать, возможно, потому, что в некотором 
плане я человек системы. Кроме того, мне 
приятно общаться с разными людьми, 
встречаться, знакомиться — на фестиваль-

ные мероприятия съезжается огромное 
количество продюсеров, режиссеров, акте-
ров, людей, которые очень хорошо разбира-
ются в кино. Они ко мне присматриваются 
как к актрисе, я к ним присматриваюсь как 
к режиссерам. Это абсолютно нормально, 
для этого фестивали и существуют, чтобы 
люди встречались, общались, обменива-
лись мнениями, а потом у них возникали 
бы идеи и они генерировали бы их в новые 
проекты и снова привозили бы их в Кан-
ны, например. Кинофестивали, такие как 
Каннский,— это история не только про то, 
что все встретились, надели красивые пла-
тья, сфотографировались и поехали домой, 
нет, это работа в гораздо большей степени, 
чем развлечение.

Bulgari и любимые часы
Конечно, мне очень приятно в такой ком-
пании, с таким именем и с такой историей. 
Bulgari создана в 1884 году, для меня честь 
быть частью этой семьи, быть амбассадо-
ром такого бренда. Мой самый главный 
аксессуар — часы, они всегда со мной. Я не 
могу без них, мне неудобно, у меня появля-
ется ощущение, что я немножко неодета. 
Но, к сожалению, в часах не всегда пойдешь 
на красную дорожку, поэтому вместе 
с Bulgari мы выбираем для таких случа-
ев серьги, колье и кольца. Мне предлага-
ют варианты, но выбор остается за мной, 
ведь я должна себя чувствовать в этих укра-
шениях комфортно, мне они должны нра-
виться. Мой фетиш у Bulgari — коллекция 
Serpenti, и в часах она представлена, и в се-
режках, и в кольцах. У меня есть несколько 
этих украшений, мне они очень нравятся, 
я бы сказала, они вне времени. Есть такие 
украшения, которые можно надеть только 
вечером. А есть драгоценности, которые 
можно носить с утра до вечера и с джин-
сами, и с платьями, именно поэтому мы и 
подружились с коллекцией Diva — для ме-
ня это украшения как раз такого плана.

Голливуд и везение
Русские актеры часто убеждены в том, что 
за границей к ним относятся предвзято. 
На своем опыте я могу сказать, что совер-
шенно точно это не так. Самый весомый 
барьер — язык, выучить его до такой сте-
пени, чтобы начать импровизировать, 
очень сложно. Но учить его нам никто 
не запрещает, все в нашей власти, есть воз-
можность, есть время и желание — пожа-
луйста, ты идешь и учишь английский. 
Никто не запрещает развивать какие-то 
другие актерские навыки, потому что си-
стема в Голливуде все равно работает не-
сколько иначе. У тебя есть все шансы, все 
возможности, если ты хочешь, то ты бу-
дешь там сниматься. Конечно, есть еще 
такой момент, как везение, и от этого уже 
никуда не денешься.
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Часы Lucea, белое золото, 
рубины, бриллианты
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Колье Sparkling Hearts, 
белое золото, 
бриллианты
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Часы Serpenti, розовое 
золото, бриллианты, 
рубеллиты, турмалины, 
танзанит, фиолетовые 
гранаты, изумруды
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Серьги Divas’ Dream, 
белое золото, рубины
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Смешить тяжелее, чем плакать
Светлана Ходченкова о карьере,  
комедиях и часах


